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Ata de N 24/2020 aos nove dias do mês de outubro de dois mil e vinte, no Plenário da Câmara 

Municipal teve início a Sessão Ordinária presidida por Ivano Pereira França e estiveram 

presentes os vereadores: Alexandre Carvalho de Oliveira, Arnaldo Ferraz de Araújo, Cleomar 

Prado Gusmão, Marcos Martins Ferraz, Núbia de Oliveira Pontes e Paulo Antônio Soares Brito. 

O senhor presidente ressaltou que as sessões acontecem sem direito ao público pela 

pandemia e que o local foi higienizado de forma correta conforme Resolução e agradeceu a 

presença da técnica de enfermagem Cleusa. Solicitou que a senhora secretária fizesse a 

chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença 

Divina declarou aberta a sessão. Solicitou que fizesse a leitura do expediente do Dia: 

 

INDICAÇÃO N° 19, DE 09 DE OUTUBRO DE 2020 

 

"Determine a Liberação das quadras 

Poliesportivas em todo o 

Município de Cândido Sales." 

 

Requerente: Ver alexandre Carvalho de Oliveira 

Requerido: Prefeitura Municipal Cândido Sales 

 

PROJETO DE LEI N° 52, DE 01 DE OUTUBRO DE 2020 

 

"Dispõe sobre a denominação de 

logradouro público no Loteamento 

ROSA DOS VENTOS, Distrito de Quaraçu, 

Município de Cândido Sales 

e dá outras providências ." 

Requerente: Marcos Martins Ferraz  

Requerido: Câmara de Vereadores 

 

 

Não havendo ninguém para o Pequeno Expediente passou para o Grande Expediente e 

explicou a ausência do vereador Edvaldo Santos de Jesus. Em seguida usou a palavra Paulo 
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Antônio Soares de Brito que saudou a todos e disse da satisfação em poder decidir as ações 

em beneficio desse município. Disse da luta árdua porem tranquila pela trabalho prestado 

sempre em favor daqueles que mais precisam, buscando crescimento e evolução e sobretudo 

aprovando projetos de interesse do povo. Disse do momento importante que vivemos e que o 

leitor tem a oportunidade de responder. Disse ainda que a prefeita tem resgatado a dignidade 

do município e parabenizou pelos investimentos na saúde e pela direção do hospital que 

apresenta um brilhante desempenho e motiva os profissionais de saúde.Disse que se eleitor 

for quer ser o autor do plano de carreira da saúde para garantir que esse trabalho eficiente 

tenha reconhecimento. Finalizou falando de segurança e educação e explicou que todas as 

escolas encontram se reformadas esperando o momento de poder funcionar.Informou que 

precisará se retirar do plenário para tratar de interesse administrativos. O senhor presidente 

convidou em seguida o vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a todos e disse desse 

momento de campanha onde serão julgados pela população. Disse saber que a melhor 

campanha é o trabalho prestado e que tem sentido felicidade com a receptividade do povo e 

com o reconhecimento nos lares. Falou sobre o uso das redes sociais e pediu prudência. Falou 

sobre os investimentos na saúde nesse governo e do funcionamento do hospital com a nova 

administração que deu um verdadeiro salto. Falou sobre a nova equipe de saúde do Postinho 

de Lagoa Grande que tem feito um bom trabalho. Falou também que a prefeita não tem 

medido esforços para atender as solicitações. Falou sobre as estradas e agradeceu a prefeita 

por facilitar a vida dos moradores. Finalizou falando do campo de Lagoa Grande que está em 

fase final e disse que o dinheiro do povo tem sido respeitado. Falou sobre as conquistas de 

pavimentação e dos projetos pro futuro. Finalizou dizendo trabalhar com a verdade e que as 

obras que não puderem ser feitas nesse mandato serão feitas no posterior. Em seguida usou a 

palavra a vereador Núbia de Oliveira Pontes que saudou a todos e agradeceu a técnica que 

oferece uma sessão mais segura. Chamou atenção para saúde da mulher e do homem e 

mencionou o Outubro Rosa e Novembro azul e disse que os cuidados com a saúde deve 

acontecer todos os dias e qualquer percepção de algo estranho deve procurar o médico com 

urgência. Parabenizou a gestora do município e toda a equipe da saúde pelo trabalho 

realizado. Disse que os vereadores precisam apoiar cada trabalho. Disse ser presidente da 

Comissão de Saúde e sempre dá sua contribuição ao município, mencionando a conquista de 

várias ambulâncias e do aparelho de ultrassonografia. Disse que com a nova administração do 

hospital podem garantir um atendimento de qualidade e aqueles que causaram o mal na 

saúde não fazem mais parte do governo. Disse que o trabalho irá continuar e que a prefeita 

melhorou a qualidade da saúde e que hoje já fazem pequenas cirurgias no município. Disse ser 

vergonhoso que aquele que causou o maior prejuízo na saúde hoje é candidato a gestor 

municipal. Disse que tem se sentido abraçada na zona rural também. Disse que o leitor é livre 

para fazer suas escolhas e o candidato precisa ter identidade política e de ideais. Falou sobre o 

problema de água em algumas regiões que já foram solucionadas. Disse ter um Deus justo e 

compassivo e que a Lei 13834/19 pune os crimes de fake news. Finalizou que onde é chamada 

ela está. Falou sobre o processo de pandemia e as dificuldades nos lares devido desemprego e 

que indigna se que essa Casa votou e criou leis para que o bolsa alimentos chegasse as Casas 

das pessoas através do trabalho da Assistência Social e Educação e a oposição despreparada 

entrou na justiça para proibir que sejam entregues e graças a Deus não conseguiram êxito. 

Parabenizou o juiz pela sensibilidade e interpretação da Lei. O senhor presidente apresentou 

atestado médico do vereador Robson de Oliveira Freitas. Em seguida usou a palavra o 
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vereador Ludovico Pereira de Brito que saudou a todos e falou sobre a saúde dizendo não ser 

como o que os colegas disseram. Disse que o ex diretor clínico do hospital já prestado serviço 

no hospital e durante 3 anos não foi visto nada de errado e a partir do momento que o vice 

prefeito saiu do grupo todos os erros foram colocados em suas costas. Falou sobre a ala do 

covid no hospital que não possue equipe própria e que isso leva riscos para os demais 

pacientes. Disse que é preciso ter honestidade e que ser situação não é passar panos quentes 

nas falhas do governo. Disse sobre o pleito eleitoral e sobre o atraso de salários que 

permanece e que isso não pode ser tratado com naturalidade. Lembrou da manifestação dos 

professores na Casa Legislativa e que na ocasião a vereadora foi contra o movimento legítimo. 

Disse que nosso município parou nessa gestão mencionando que nossa juventude não tem 

esporte de qualidade e campos encontram se abandonados. Finalizou dizendo sentir se 

tranquilo e que dentro de suas condições realizou um bom trabalho e agora está nas mãos do 

povo. Disse ainda que não faz política denegrindo a imagem dos colegas como alguns fazem 

mencionando que um determinado colega esteve em uma casa de eleitores dele e ofereceu 

dinheiro por voto e isso é um desrespeito. Em seguida a vereador Núbia informou que 

precisaria se ausentar e usou a palavra o vereador Arnaldo Ferraz de Araújo que saudou a 

todos e prestou reconhecimento aos profissionais da saúde no enfrentamento da pandemia 

que assusta a todos nós. Disse preocupar se com o comportamento dos dois principais grupos 

políticos que estão se enfrentando nessa polarização para o próximo pleito e avaliou como 

insano. Disse ter assistido em Quaraçu durante duas semanas seguidas uma passeata e a 

população fica em pânico. Disse que fizeram um apelo ao poder judiciário nesse sentido de 

disciplinar, pois após esse pleito eleitoral a contaminação deve crescer de maneira alarmante. 

Falou sobre esse modelo de gestão pública que não traz esperanças e que não se discute a 

questão da dívida pública do município por exemplo. Disse que a dívida já está no limiar 

daquilo que a Resolução ordena. Falou sobre as expectativas que tinha na gestão de 2012 e 

que foi uma decepção e frustração grande, pois seguiram com a mesma visão patrimonialista e 

isso comprometeu o futuro por não ter sido capaz de alterar esse modelo. Disse que a 

população tem sido vítima da falta de projetos e isso parece enraizado. Perguntou para onde 

caminha o município e que está pessimista com esses grupos. Finalizou reafirmando que esses 

grupos políticos não possuem compromisso ético moral e por isso, rele se vê sem esperanças. 

Em tempo falou sobre o prefeito de Colatina que possue um índice de aprovação acima da 

média e se colocou contra reeleição. Em seguida usou a palavra o vereador Alexandre Carvalho 

de Oliveira observou que o grupo ficha limpa apresentou projeto de governo. Disse ter muito 

respeito pelo Dr. Maurílio e que sua imagem tem sido bem recebida independente da questão 

política e que o médico merece nosso respeito e reconhecimento, que é um médico amigo e 

sempre trabalhou de forma digna e a política suja tenta sujar sua imagem. Disse que a 

população indigna se quando ouve falar mal desse médico que sempre prestou atendimento 

em nosso município com zelo e responsabilidade e sobretudo com amor. Pediu que fosse 

passado em telão um áudio do cidadão Zé Leite e da vereadora Núbia onde os próprios 

falavam sobre as dificuldades de atendimento desse governo e falou sobre a falta de zelo pelo 

que é público e disse não ser justo a sociedade continuar nesse sistema arcaico onde não se 

luta pelo coletivo. Falou sobre o sofrimento da sociedade e que Dudu Pontes tenta manipular 

as pessoas para não perder o Poder. Disse que política tem que ser feita para a coletividade. 

Falou que Zé Leite faz seu trabalho e que a vereadora quis usar de sua posição. Disse exercer 

sua vida política com amor e que graças ao seu trabalho água Verde tem poço e o 
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funcionamento de rede de celular. Falou do seu trabalho na Estiva. Disse esta feliz com o 

reconhecimento do povo pelo seu trabalho, por reconhecerem que ele nunca deixou de cobrar 

durante esse governo desastroso e que não luta simplesmente pela sua família. Disse ter 

votado no projeto Lora mas decepcionou se ao ver o pior governo da história e pediu que fosse 

feito uma escolha do melhor projeto para Cândido Sales. Em seguida usou a palavra Marcos 

Martins Ferraz que saudou a todos e parabenizou todos os profissionais de saúde em nome da 

técnica na Casa no dia de hoje. Agradeceu e parabenizou o médico Luciano Pecorelli pelo 

desenvolvimento do trabalho. Falou sobre o projeto em pauta hoje de dá condições aos 

moradores de tratar junto a Embasa. Disse ouvir muita demagogia em usar uma tribuna para 

tratar de alguns assuntos. Falou sobre o atendimento do médico no Pronto Socorro e na ala do 

Covid e disse que o motorista de uma ambulância não é trocado a cada paciente que ele 

carrega. Disse que os médicos tomam todos os cuidados com equipamentos de segurança e 

ele esteve lá para presenciar todo esse cuidado. Falou sobre esporte e disse não ser normal 

realizar uma final em 2020 de um campeonato que ficou indefinido em 2016 por não ter sido 

terminado pelo prefeito da época. Disse saber que a prefeita não fez o melhor esporte que já 

vimos, mas sempre honrou com os prêmios daqueles que foram feitos. Disse nunca ter usado 

a tribuna para falar do médico Maurílio Lemos e sim do político. Relatou um episódio onde o 

Dr. era o único médico cadastrado para emitir uma guia para que o paciente pudesse tomar o 

remédio para hanseníase e todo mês essa guia estava pronta e que a partir do momento que 

esse cidadão rompeu isso já não aconteceu e o paciente ficou mais de 60 dias sem o 

medicamento. Disse que o médico Luciano iniciou seu cadastro na Dires para que pudesse 

emitir essa guia. Disse ter encontrado com Dr. Maurílio e falado a ele que o paciente encontra 

se precisando do medicamento e que ele era somente adversário político. Disse que hoje, 

graças a Deus, o Dr. Luciano Pecorelli já pode emitir essa guia e tem responsabilidade com o 

povo. Concluiu dizendo ser grato com a receptividade nas ruas e que tem a sensação de dever 

cumprido. Em seguida o senhor presidente registrou o falecimento do sogro de Erasmo Pontes 

e pediu que Deus confortasse a família. Passando para as máterias constantes na Ordem do 

Dia submeteu a discussão e votação a Indicação n 19 que foi discutida pelo vereador Alexandre 

que disse que já pode haver manifestação com até 100 pessoas e dessa forma as atividades 

esportivas já podem acontecer. Foi discutida pelo vereador Arnaldo que falou da importância 

do esporte. Disse que o decreto fala em 100 pessoas mas preserva o distanciamento. Disse ter 

muito receio e que o futebol profissional retomou suas atividades testando todos os jogadores 

antes do jogo. Disse ainda saber que as passeatas são muito mais perigosas nesse sentido. 

Disse não ser contra, mas ter receio por não termos testes a todo momento. A indicação n 19 

seguiu aprovada pelos presentes, com o voto do presidente a favor e tendo abstenção dos 

vereadores Arnaldo e Cleomar. Submeteu a discussão e votação o Projeto de Lei n 52 que foi 

discutido pelos vereadores Marcos e Arnaldo. O vereador Marcos falou sobre a importância do 

Distrito e que nesse loteamento residem quase 20 famílias que encontram dificuldades junto a 

Embasa e que movido de responsabilidade fizeram o pedido para que esse projeto desse 

condições aqueles munícipes em serem alcançados pela Embasa e Coelba. O vereador Arnaldo 

disse que as pessoas escolhidas para serem homenageadas na denominação daquelas ruas 

tiveram um papel importante e falou da importância do Distrito de Quaraçu. Solicitou que 

fossem colocadas as placas que estão faltando para melhor sinalização. Em questão de Ordem 

Regimental o vereador Marcos pediu que fosse encaminhado o projeto em questão de 

urgência urgentíssima e que fosse votado em uma única votação. O senhor presidente 
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submeteu o pedido do vereador Marcos a votação e foi aprovado por todos. O projeto de Lei n 

52 seguiu aprovado pelos presentes tendo externado o voto do presidente em uma única 

votação. O senhor presidente avisou que o orçamento será votado na próxima semana.       

Não tendo mais nada a tratar, o senhor presidente declarou encerrada a sessão, marcando a 

seguinte para o dia 16 de outubro e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim 

Lorraine Draice Siqueira Viana que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos 

presentes. 

 

 

IVANO PEREIRA FRANÇA                          ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA  

        PRESIDENTE                                                              VICE- PRESIDENTE  

 

 

ROBSON DE OLIVEIRA FREITAS                            EDIVALDO SANTOS DE JESUS   

        1° SECRETARIO                                                             2° SECRETARIO   

 

Vereadores presentes: 

1. _____________________________________________________________; 

2. _____________________________________________________________; 

3. _____________________________________________________________; 

4. _____________________________________________________________; 

5. _____________________________________________________________; 

6. _____________________________________________________________; 

7. _____________________________________________________________; 
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